平成25年7月25日 NO.7 江南市・江南警察署・江南自動車学校

- 日警察署長の妙義龍さんとちびっ子警察官が一緒になってシートベルト・チャイルドシート着用の徹底を呼びかけました!。



江南警察署から注意とお 願し

交通事故死者数ワースト1の愛知県、この原因を見ますとドライバーの飲酒運転や信号無視、横断歩行者妨害といつた悪質・危険な交通違反によるもの が多発しております。また、その一方で飲酒した歩行者等が路上で寝込み、自動車にひかれて死亡するといった事故も少なからず発生しております。 飲酒の機会が増える夏は特に、深夜から早朝にかけ「泥酔者が道路にいるかもしれない!」を意識して運転することも大切です。



もし、運転中に路上で寝込んでいる人などを発見したら、このような事故を未然に防止するため、 皆さんの安全確保を第一とした上で、可能でありましたら下記のような措置をしていただきます ようご理解とご協力をお願い申し上げます。

- ①直ちに110番通報をする
- ②同人後方に車両を停止させるなどして、ひかれないよう事故発生を防止する
- ③同人を安全な場所へ移動させる

平成25年 交通事故死者数

全国ワースト(前年同日比) 7/22現在

1位 愛知県 119人(+0)

2位 兵庫県 102人(+10)

3位 静岡県 100人(+20)

江南警察署管内の交通死亡事故

4 件 4 名

(前年同日比 +4件4名)

* 4名の内、3名が高齢者です!

愛知県警察・江南警察署のライダースクール開催!



自分のバイクで参加してみませんか?

参加・体験・実践型のライダースクールを実施し 交通安全意識の高揚と安全運転技能の向上を図り

二輪車の事故防止を図る目的で実施いたします。

参加着爱付中!

開催日: 9/22(日)10:00~12:00

所: 江南自動車学校

問合せ: 江南警察署 交通総務係

公0587-56-0110(内線412)

7月の交通事的死者8人中、高齢者が6人と多競 7/15現在の状況



家族やご近所のお年寄りにも 交通安全を呼びかけてください!

人生の最後を「道路上」で迎えないために・・・



目指そう・事故ゼロ・江南市

安全で安心な車社会をめざしましょう~